

COMENZÓ EL GRAN CONFLICTO

Referencia bíblica: Apocalipsis 12:7-12

★ OBJETIVO

Enseñar que todo pecado comenzó con un deseo maligno en el corazón de un ángel de luz. Y que tenemos que luchar para que el mal y el pecado no dominen nuestros corazones.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Escenario de guerra, dos combatientes.

★ INTRODUCCIÓN

Las guerras siempre traen dolor y sufrimiento, pero ten la seguridad de que en la guerra de la historia bíblica ya conocemos el final, y somos parte de los vencedores.

★ HISTORIA

¡Todo en el cielo era hermoso y perfecto! Un clima agradable, una adoración maravillosa y un gozo perfecto.

Hasta que un día, el director del coro de ángeles, un ángel de luz llamado Lucifer, tuvo un mal deseo. Deseaba ser dios, queriendo que los ángeles lo adoraran. También quería tener una posición más alta como Dios y quería sobresalir más que Jesús.

¡Oh! ¡Qué cosa tan fea, niños! Tener envidia de las personas, querer su lugar, querer ser como ellas, a Dios no le agrada eso.

Lucifer comenzó a mentir e inventar muchas cosas que les decía a los otros ángeles, ¿y sabías que muchos ángeles creyeron la mentira de Lucifer? ¡Qué tristeza! ¿Cómo puede un ángel de luz rebelarse contra Dios y la verdad?

Así comenzó una batalla en el cielo, Dios mostrando la verdad y Lucifer inventando mentiras, y como el bien siempre gana, Jesús expulsó del cielo a los ángeles que preferían seguir las mentiras de Lucifer.

Versículo de la Biblia

Hubo una batalla en el cielo; Miguel y sus ángeles lucharon contra el dragón, y lucharon contra el dragón y sus ángeles. Apocalipsis 12:7

Después de ser expulsado, Lucifer no dejó de hacer el mal. Él y sus ángeles vinieron a nuestro planeta, y comenzaron a planear hacer el mal al ser humano, tal como lo había hecho en el cielo, mintiendo a los ángeles.

Puso en práctica su plan en el Jardín del Edén, mintiéndole a Eva y engañándola hasta que ella cayó en su trampa y pecó.

Él hace lo mismo hoy, queriendo engañarnos a todos, y por eso dice mentiras como si fueran verdades, para engañarnos. Para que él no pueda engañarnos, debemos confiar en Jesús, estudiar su Palabra y elegir hacer la voluntad del Padre, siempre con la ayuda del Espíritu Santo. Debemos orar por protección contra todo engaño, Jesús responde a nuestra oración y envía un ángel del bien, para protegernos y guiarnos.

Pero niños, es importante aprender una cosa: la batalla entre el bien y el mal comenzó en el cielo, vino a la Tierra, aún no ha terminado, pero terminará pronto, por lo que hoy debemos elegir de qué lado estaremos. Solo tenemos dos opciones: o del lado del mal y de las mentiras de Satanás; o del lado del bien y de la verdad, que está del lado de Jesús.

- ¿Qué lado eliges?

Niños, ¿sabían que esta elección ocurre todos los días, cada momento que tenemos que tomar una

